
 1 

第１３３回 役 員 会  議 事 要 録 

 

日    時   平成 22 年７月 15日（木）10：30～ 

場    所   事務局会議室（５階） 

出 席 者    学 長  相良学長 

理 事  櫻井総務担当理事、深見教育担当理事、小槻研究担当理事、渡邉財務担

当理事、中島地域(社会)連携担当理事 

   監 事  益田監事 

 

陪 席 者      総務部長、財務部長、研究協力部長、学務部長、医学部・病院事務部長、総務課長、

研究協力課長、学務課長、総務管理課長、学長事務総括本部付課長、法人企画課長 

 

〔配付資料〕 

資料 1  平成 22年度以降の教員人事の基本的考え方について（案） 

資料 2  戦略的管理人員案 

資料 3  留学生教育のあり方懇談会最終報告書 

資料 4-1 理数系教員（コア・サイエンス・ティーチャー）養成拠点構築事業平成 22 年度公募 

提案企画の選考結果について（通知） 

   4-2 企画の概念図 

資料 5  平成 22年度科学研究費補助金 申請・採択状況等 

資料 6  平成 22年度資金運用状況 

 

議事に先立ち、第 132 回役員会議事要録の確認が行われ、承認された。 

 

議事 

〔審議事項〕 

１．平成 22年度以降の教員人事の基本的考え方について 

櫻井理事から、資料１に基づき、平成 22 年６月 16日開催の平成 22年度第３回教育研究部会議

において意見交換を行い、平成 22年７月 1日開催の平成 22年度第３回全学教員人事審議会の議

を経た平成 22年度以降の教員人事の基本的考え方について説明が行われ、審議の結果、一部修文

のうえ承認された。 

 

２．戦略的管理人員枠による人事案について 

学長から、資料２に基づき、戦略的管理人員枠による人事案について説明が行われ、審議の結

果、承認され、選考手続を進めることとされた。 

 

〔報告事項〕 

１．留学生教育のあり方懇談会最終報告書について 

深見理事から、資料３に基づき、留学生教育のあり方懇談会最終報告書について報告が行われ、

今後どの課題に重点をおいて実施するかについて意見交換が行われた。     

 

２．理数系教員（コア・サイエンス・ティーチャー）養成拠点構築事業の採択について 

深見理事から、資料４-１、４-２に基づき、平成 22 年４月 26日開催の第 129 回役員会におい

て申請を行うことが報告された独立行政法人科学技術振興機構の平成 22年度理数系教員（コア・
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サイエンス・ティーチャー）養成拠点構築事業について、本学の企画が採択された旨の報告が行

われた。 

 

３．平成 22年度科学研究費補助金申請・採択状況について 

小槻理事から、資料５に基づき、平成 22 年度科学研究費補助金申請・採択状況について報告が

行われた。 

 

４．資金運用状況について 

財務部長から、資料６に基づき、資金運用状況について報告が行われた。 

 

５．その他 

・学長から、公印の使用及び文書の取扱について、各規則に基づき、より適正な処理を行うよう、 

要請が行われた。 

以 上 

 


